Debaten parlamentarios cubanos acerca de temas neurálgicos de la sociedad cubana



La Habana, 10 jul (RHC) Las comisiones permanentes del Parlamento cubano realizan el debates previos al noveno periodo ordinario de sesiones de la VIII legislatura de la Asamblea Nacional del Poder Popular en el Palacio de Convenciones de La Habana.

Los diputados conocieron que Cuba incrementará en 2017 las inversiones hidráulicas dirigidas a mitigar los efectos de la seguía, lo que supondrá gastos adicionales por más de 37 millones de dólares.

Tras la decisión del gobierno, el monto total del presupuesto sobrepasará este año el equivalente a 480 millones de dólares, explicó Antonio Rodríguez, vicepresidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos (INRH), en información a los diputados de la Comisión de Industria, Construcciones y Energía del Parlamento.

Según precisó, los gastos adicionales responden a la necesidad de priorizar la ejecución de obras en las provincias de Santiago de Cuba, Ciego de Ávila y Sancti Spíritus (oriente y centro), así como en ciudades de otros territorios debido al déficit prolongado de precipitaciones.

El directivo detalló que el programa incluye la construcción de nuevas conductoras de acueducto, la perforación de pozos y la importación de equipos de bombeo para trasvasar agua hacia los lugares donde hay escasez.

Ello denota la importancia que concede el país a los programas destinados al uso racional y eficiente de los recursos hídricos y en particular al enfrentamiento de los problemas asociados al cambio climático, refirió el especialista.

Al mismo tiempo, comentó, avanza el trabajo de la industria nacional a fin de sustituir importaciones, en este caso de equipos de bombeo, plantas potabilizadoras y desalinizadoras.

De acuerdo con Rodríguez, un elemento distintivo de las inversiones hidráulicas de los últimos años ha sido la captación de fondos externos, por una cifra acumulada que rebasa los 250 millones de dólares.

Diputados al parlamento cubano y directivos de la Aduana General de la República (AGR), analizaron hoy los avances y principales retos de ese órgano de control de fronteras, frente al incremento de visitas foráneas a Cuba.

En sesión de la Comisión de Defensa, uno de los 10 grupos de trabajo permanente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Legislativo), esos representantes identificaron como desafíos el perfeccionamiento del sistema y la preparación del personal que ofrece sus servicios en estos puntos.

Asimismo, analizaron otros aspectos como la necesidad de actualización tecnológica y la facilitación de trámites en las terminales aéreas y marítimas, con el propósito de ajustar a los estándares internacionales los periodos de espera en las entradas de personas a territorio nacional.

Los legisladores insistieron en el papel fundamental de la AGR como baluarte de la seguridad interior, al constituir la primera línea de enfrentamiento al narcotráfico y el terrorismo, así como a la exportación ilegal de obras patrimoniales y medicamentos, entre otros productos.

El primer vicepresidente cubano, Miguel Díaz-Canel afirmó que el trabajo en la comunidad exige rigor profesional porque ayuda a mejorar la calidad de vida de los ciudadanos y su compromiso con el proceso revolucionario.

Al intervenir en la Comisión de Educación, Cultura, Ciencia, Tecnología y Medio Ambiente del Parlamento cubano, señaló que la labor en los territorios debe atravesar los procesos ideológicos, económicos y sociales.

No podemos ver la labor cultural y educacional por separado, esta se debe enfocar de forma integral, acotó Díaz-Canel quien subrayó que el ideal revolucionario cubano se basa en esta actividad.

En otro momento llamó a promover proyectos de participación apartados de lo vulgar y sustentado en una ética socialista.

El trabajo comunitario parte de una acción de gobierno relacionada con la labor de las instituciones, los centros educativos y las ideas de los habitantes, sostuvo.

El primer vicepresidente cubano resaltó también las potencialidades de las instituciones.

La intervención de Díaz-Canel formó parte de los debates del noveno periodo de sesiones en el cual los diputados cubanos discuten hasta el 12 de julio sobre temas como el plan de la economía en el primer semestre del 2017.



Radio Habana Cuba